

cultura

Con éxito se cumplió la semana contra el cambio climático en Neiva

La agenda se realizó con el propósito de mitigar los gases de efecto invernadero con la siembra de árboles y recolección de basuras que afectan el medioambiente.



Con éxito se cumplió la semana contra el cambio climático en Neiva

Por: Mai Editor 27 Oct 2020 **19**



Con éxito se realizó la ‘Semana contra el Cambio Climático’ en la ciudad de Neiva, organizada por la Secretaría de Medio Ambiente de la Alcaldía de Neiva, quienes con diferentes actividades buscaron impactar positivamente en la calidad del aire, las fuentes hídricas y la conciencia ciudadana hacia el cuidado del medio ambiente.

La apertura de la semana se realizó en el Parque Jardín Botánico, con la siembra de 40 árboles de gualanday, con el objetivo de embellecer la entrada y volverla un túnel verde en el futuro para el disfrute de propios y visitantes.

Además, se realizaron tres jornadas de monitoreo de emisión de gases a vehículos en la Avenida Circunvalar, Carrera Segunda y Sexta W, para conocer si los vehículos están cumpliendo la ley, en la que se conoció que el 80 % de los vehículos no cumplen con la emisión permitida.

“Balance positivo de la actividad en contra del cambio climático, Gorky Muñoz Calderón cumpliendo con el protocolo internacional del convenio de París. Realizamos medias de mitigación con la siembra de más de 10 mil árboles en la ciudad de Neiva, y este 19 hicimos un gran túnel a la salida del Jardín Botánico donde se sembraron más de 40 árboles, pero más de 2.200 árboles en toda la ciudad, y en la vía El Triunfo- El Caguán más de 250 árboles. Continuamos con la recolección de llantas, para Neiva sin llantas y sin dengue con la recolección de seis toneladas, también hicimos una evaluación a los vehículos para el control de los gases y el 80 % de los vehículos están emitiendo gases perjudiciales para el cambio climático”, concluyó Octavio Cabrera Cante, Secretario de Medio Ambiente.

Limpieza de humedales

En medio de la ‘Semana contra el Cambio Climático’ se realizaron jornadas de limpieza y recuperación de los humedales El Chaparro y Curíbano, donde se recogió basura, escombros, animales muertos, colchones, llantas, entre otros elementos que afectan considerablemente las fuentes hídricas y medioambiente.

En esta jornada se recolectaron más de 10 toneladas de basura de los humedales y alrededores, gracias a la colaboración de los uniformados del Ejército Nacional adscritos al Batallón de Ingenieros número 53 de Construcción María Paz Delgado; uniformados del Batallón de Desminado Humanitario número Cinco; funcionarios de Ciudad Limpia, personal de la Secretaría de Deportes y Recreación, presidentes de junta y ediles, comunidad en general, además de los ingenieros, promotores de la Secretaría.

Así mismo se realizó el lanzamiento del plan piloto de implementación de huertas caseras y aprovechamiento de residuos orgánicos en el barrio Granjas Comunitarias, que beneficiará a un grupo importante de ciudadanos.

Sembratón todos por Neiva

De igual forma se sembraron 1.100 árboles en el municipio de Neiva en 10 puntos de las comunas y corregimientos.

En El Caguán vía a El Triunfo se sembraron 250 árboles contando con el apoyo de los niños del sector y comunidad en general, quienes buscan tener un lugar más fresco con la ayuda de los árboles. En Cuarto Centenario 200, Las Acacias 40, Ipanema 20, El Tesoro 60, entre otros. Los árboles que se sembraron son gualanday, ocobo, frutales y ceibos, donados por la empresa **Ecopetrol**, gracias a la gestión del señor alcalde Gorky Muñoz Calderón.

A la fecha se han sembrado más de 7.000 mil árboles en el municipio, además de los árboles que se han donado para el día del árbol.

“Quiero hacer un reconocimiento muy grande porque todas estas actividades fueron realizadas en un 60% por niños que realmente tienen una educación ambiental al futuro, y tenemos que agradecerle al líder ambiental Tito Andrade, a la secretaria de Ambiente, de Infraestructura, de Deportes, al Batallón de desminado humanitario, al batallón 53 de construcción, a la Policía, a los de Agua La Cascada que donó agua, y a todos los que apoyaron estas jornadas”, concluyó Octavio Cabrera Cante.

Opiniones

Gerardo José Andrade Losada, Líder Ambiental de la Secretaría de Medio Ambiente

“Finalizamos con la gran sembratón por Neiva, intervenimos más de 10 puntos como el corregimiento El Caguán vía El Triunfo, Cuarto Centenario, Ipanema, Villa Magdalena, en el Venado, en las comunas 8 y 5 y demás comunas sembrando más de mil árboles para contrarrestar los efectos del cambio climático, (...) el cambio está en sembrar árboles y cuidarlos, seguiremos haciendo estas jornadas de limpieza y siembra”.

Gloria Cecilia Ruiz Espinoza, habitante de la Unidad del Tesoro Dos, Neiva

“Vine a acompañar a la presidenta, la señora Liliana a la simbra de árboles, sembramos ocobos rosados y nos acompañó el Ejército y Policía. Es una jornada buena, pero sería bueno que la comunidad se vincule, somos muy pocos los que colaboramos porque nos gusta y queremos que se recuperen los espacios que se están perdiendo”.

Gloria Susana Torres Villamarín, habitante

“Es una jornada muy buena, porque nos sirve para el bienestar de toda la comunidad, es una actividad que es para el beneficio tanto para los habitantes del barrio como para la ciudad”.

Arnaldo García Navarro, soldado profesional del Batallón BICON 53

“Estamos realizando una jornada de embellecimiento y fortaleciendo de las zonas verdes en el barrio El Tesoro, se sembraron 60 árboles ocobo. Con el mayor placer estamos dispuestos a acompañarlos en todas estas actividades que tienen que ver con el medioambiente”.

PAPELERÍA COMERCIAL

- Tarjetas de presentación
- Imagen Corporativa
- Hojas membretes
- Brochure
- Formas (Continuas y separadas)

Contáctenos

Calle 14 Nra. 1F-02 Neiva, Huila - Colombia
 +57 (8) 843 2282 321 248 8536 317 434 2195
 mercado@sharrys.com

Noticias **Grupo Ecopetrol** sigue e...

Grupo Ecopetrol sigue e...

Grupo Ecopetrol sigue e...

Grupo Ecopetrol sigue e...

0 comentarios Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook